

## De López y su comunismo "humanista"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 1-9-2023 0:11:32

“Leninista, no la despista . . .”

De la estupidez secuela  
en López, ya ni la amuela,  
cayendo en su gran cinismo,  
hoy, defendió al comunismo.

La doctrina fracasada  
en toda época pasada  
la crítica no resiste,  
sabemos en que consiste:

“Es la supresión (malvada)  
de la propiedad privada  
de los medios de producción”,  
para mí es su destrucción.

De la realidad escapa  
el peje, citando al Papa,  
asimila el comunismo  
con lo que es el humanismo.

Y en su profana estulticia  
lí a comunismo y justicia  
que es “dar a cada quien lo suyo”,  
mal engaña con orgullo.

Tal movimiento es mortaja  
de plano pa'l que trabaja  
pues te quita lo que es tuyo  
para luego hacerlo suyo.

No acaba ahí la sorpresa,  
él, tiene a la gente presa  
en la mentira bastarda,  
mas, ya se voló la barda.

Los méndigos comunistas  
no son para nada altruistas,  
solo reparten mendrugos,  
que no nos haga tarugos.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 30 de agosto del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)